
 

第 7 回海星高校同窓会本部役員会議（令和 5 年 6 月 7 日（水）） 

19:00～20:30 ニューポート 2F 

役員会議事録 

 

 

出席者  

水谷、佐々木、山下、金本、藤盛、麻生、福井、上田、近藤、平野、伊藤、松山、岡田（憲）、稲田              

オブザーバー荻野合計 15 名（順不同）    

 

会長挨拶 

・寒暖差が激しい為皆様におかれましてはまずもって体調管理のお願い。 

・新役員候補の荻野さんのご紹介。 

・サッカー部のインターハイ出場のご報告。 

 

1.各委員会報告 

  

・広報委員会 

  上田委員長： 会報誌発行日 9 月 1 日予定。Ａ4 の 8 ページで内容予定の報告。 

         学生の様々な活動支援として同窓会が企業を紹介する手助けを行っていくことに 

         賛成可決された。 

・事務局 

金本事務局長 

前回議事録の確認依頼、議事録内容の訂正 総会日金曜記載→土曜に変更 

                

                              

2.各特別委員会報告 

 

・年次役員特別委員会 

佐々木委員長：会報誌の返送が 400 通ほどある。70 通を再送 

       各学年同窓会を開催していただき不明者を減少させていただきたい。 

       電話連絡だけでは本人までたどりつけない。 

・総会特別委員会 

福井委員長：星援会との共同開催で総会を行うごとは今回見送りとなった。 

講師については予定者が決定され詳細をつめいていく。 

 

3.その他 

 ・ゴルフコンペの開催の報告 

松山委員： 4/28（金）鈴峰ゴルフ倶楽部にて無事に開催された 

     次回は 11 月頃予定。会場の選定、出席者の増強依頼 

  

・次回の役員会は 7 月末ごろ開催予定 

 


